

SOLO TÚ

Porque nuestros proyectos
se desmoronan y fracasan
y el éxito no nos llena como ansiamos.

Porque el amor más grande
deja huecos de soledad,
porque nuestras miradas no rompen barreras,
porque queriendo amar nos herimos.

Porque chocamos continuamente
con nuestra fragilidad,
porque nuestras utopías son de cartón
y nuestros sueños se evaporan al despertar.

Porque nuestra salud descubre
mentiras de omnipotencia
y la muerte es una pregunta que no sabemos responder.

Porque el dolor es un amargo compañero
y la tristeza una sombra en la oscuridad.

Porque esta sed no encuentra fuente
y nos engañamos con tragos de sal.

Al fin, en la raíz, en lo hondo, sólo quedas Tú.
“El Hijo amado, el Elegido”

Queremos escucharte.

Seguir tus pasos, como aquel día
lo hicieron Pedro, Juan y Santiago

**Solo tu Luz nos hace ver la luz
Sólo tu Sueño me deja abrir los ojos,
sólo tu Mirada acaricia mi ser,
sólo tu Amor me deja sereno,
sólo en Ti mi debilidad descansa
y sólo ante Ti la muerte se rinde.
Sólo Tú, mi roca y mi descanso.**

Javi Montes, sj

Padre-Madre buena, que sepamos vivir atentos y atentas a las señales de Dios, que sepamos aceptarlas, discernirlas, acogerlas y vivirlas y hacerlas nuestras en el vivir de cada día. Te damos las gracias por Jesús, nuestro Hermano y Maestro. AMEN

“La Palabra / Hitza” -- Centro pastoral **BerriOna**

13 y 15 marzo 2025eko martxoaren 13a eta 15a

2º domingo de CUARESMA (ciclo C)



Lucas 9, 28b-36

Oración preparatoria

Señor, te damos gracias porque nos reúnes una vez más en tu presencia.

Tú nos pones frente a Tu Palabra, ayúdanos a acercarnos a ella con reverencia, con atención, con humildad.

Envíanos tu Espíritu para que podamos acogerla con verdad, con sencillez, para que ella transforme nuestra vida.

«Este es mi Hijo, el escogido, escuchadle»

«Hau da nire Semea, nire aukeratua, entzun ezazue»

EL EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo evangelio según san Lucas (9, 28b-36):

Unos ocho días después de estas palabras, tomando consigo a Pedro, a Juan y a Santiago, subió al monte para orar.

Y, mientras oraba, el aspecto de su rostro cambió⁽¹⁾, y sus vestidos eran de una blancura fulgurante. De repente, dos hombres conversaban con él. Eran Moisés y Elías, que apareciendo en gloria, hablaban de su muerte⁽²⁾, que iba a tener lugar en Jerusalén. Pedro y sus compañeros se caían de sueño pero permanecían despiertos, de suerte que pudieron ver su gloria y a los dos hombres que estaban con él.

Mientras éstos se alejaban, dijo Pedro a Jesús: «Maestro, está bien que nos quedemos aquí. Podríamos hacer tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.» Pero no sabía lo que decía

Estaba diciendo estas cosas, cuando se formó una nube que los cubrió. Al entrar en la nube se llenaron de temor.

Entonces llegó una voz desde la nube, que decía: «Éste es mi Hijo, el Elegido; escuchadle.

Cuando cesó la voz, se encontró Jesús solo. Ellos callaron y, por el momento, no dijeron a nadie nada de lo que habían visto.

¡Palabra de Dios!

*Jaunak esana.
Eskerrak Zuri, Jauna.*

(1) el aspecto de su rostro era otro

(2) de su partida. / Lit.:“éxodo”

“Para tener ‘experiencias de montaña’ no basta con ir a la montaña; uno debe ir a la montaña a orar”

(John Knox) Predicador protestante escoces . +1572

“Lo que nos sucede por dentro se manifiesta por fuera”

(Pablo D’Ors) en “Biografía de la luz”

Todo estaba escrito en tu rostro
como en una piedra antigua:
si no quise leer
fue por miedo a la revelación.

(.....)

Hay que llegar a la cima,
arribar a la luz,
darle un sentido a cada paso,
glorificar la sencillez de cada cosa,
anunciar cada día con un himno.

(Comienzo de un poema de Hamlet Lima Quintana)

“Nuestro camino espiritual nos conduce a la responsabilidad con el mundo. Nos conduce a la acción, nos conduce hacia nuestros semejantes”

(Willigis Jäger) en *Sabiduría eterna.*